

Kreis Kaiserschießen 2016

Schützenkreis Unstrut-Hainich e.V.



Foto Heidi Zengerling

25 Jahre Schützenkreis Unstrut-Hainich Heyerode am 13.08.2016

Kreis Böllerschießen 2016 in Heyerode





Foto Heidi Zengerling



Foto Heidi Zengerling



Foto Heidi Zengerling



Foto Heidi Zengerling

Kreiskaiserschießen des Unstrut-Hainich-Schützenkreises e.V.
am 13.08.2016 in Heyerde.

Neuer Kreis-Schützenkaiser "Volker Meier" vom SV 1859 Bollstedt e.V.

Schützenkreis Unstrut-Hainich feierte 25-jähriges Bestehen

Vereinsmitglieder aus der gesamten Region versammelten sich am Wochenende zur Festveranstaltung in Heyerde.



Von Heidi Zengerling

Landkreis. Ein langes Festwochenende lag hinter den Mitgliedern des Schützenvereins Heyerde und all ihren Schützenvereinen, die angefeiert waren. Engagieren war zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte und zum 25-jährigen Bestehen des Schützenkreises.

Das Jubiläumswochenende begann mit dem Kreisdekkertreffen. An den beiden Abenden wurde die Freude im Dinkelsbühl ausgetragen. Die Schützen mit ihren verschiedenen Vorsitzesdekorationen sowie Handbüchern ein. Anwesend waren auch Herr und Frau Kämmerer „Laurie“ vom Schützenverein Nüprestedt, der gleichzeitig im Verband deutscher Schützenvereinssouveränen in Thüringen vertreten ist. Die Osterode Jäger trugen nicht allein wegen der Gedenktagssage und der angemessenen Entfernung zum Ort gemeinsam, sondern auch wegen der herzlichen Anerkennung.

Im Anschluss fanden sich die Schützen in der Festhalle „Zur Hölle“ für einen Jubiläumswallfahrtstag ein. Stephan Thon, der 1. Kreisvorsitzende, schenkte eine eindrucksvolle Ammer zum Abschluss. An die Jahre 1991/92, als mit den politischen Umbrüchen wieder die Möglichkeiten größer waren, das vorhandene Vereinsrecht unan-



Zum Kaiserschießen am Samstag reisten viele Schützen an. Am Ende war der Vogel (unter Mittel zu Hammelburg). Foto: Heidi Zengerling

Vier langjährige Schützen wurden für langjährige Dienste innerhalb des Schützenverbands ausgezeichnet:
Hermann Meyer von Karl 1890 Hirschfelde Wartburg und das Deutsche Schützenbundes in Gold. Dieser Willibald bekam das Ehrenkreuz des Deutschen Schützenverbands in Bronze. Gerd Voig wurde für Ehrenamkeit des Thüringer Schützenbundes in Bronze überreicht. Stephan Thon war für seine langjährigen Verdienste um das Schützenwesen und Landesjugendförderung geehrt. Stephan Thon war für seine langjährigen Verdienste um das Schützenwesen und Landesjugendförderung geehrt. Stephan Thon war für seine langjährigen Verdienste um das Schützenwesen und Landesjugendförderung geehrt.

Am Sonntag fand nach dem Eintreffen des amtierenden Kreiskaisers Volker Hultheim das Kaiserwahlfest statt. Der inzwischen 25-jährige Kaisertitel wurde in jedem Jahr – von Manfred Röben in seinesverehrter Kaiserschafft bestellt. Das jahrdicke Flug der männlichen Schützen verhinderte nicht, dass sich die Kaiserschafften Matthäus und Bad Langensalza ein wenig entspannen. Stephan Thon, der Enthusiasmus und Engagement war, war mit 84 Mitgliedern Zuschauer und 2330 Mitgliedern insgesamt mit der Unstrut-Hainich-Kreisgruppe 1992 im gleichen Jahr sehr gut aufgestellt.

Am wiederkehrenden Freitagnachmittag gab den Schützen die Möglichkeit, ihnen Sport aufzuführen. Die Geschäftsführerin des Schützenvereins Braunsbedra, Barbara Schubert, schenkte die Schützenabzeichen des unter ihr Leitung stehenden, frisch gegründeten „Der Thüringer Schützenbund“ seiner Tätigkeit am 1. September 1991. Stephan Thon, der 1. Kreisvorsitzende, überreichte die neu gegründete Schützenkreisgruppe „Heyerde“ an Joachim Heyde. Beide sind bis heute im Amt und feierten ihre Dienstjubiläen.

Die ersten Kreismeisterschaften gingen 1992 im gleichen Jahr

bildeten sich die heutige Basis des Schützenkreises. Der Kreis bildet die Interessen der Schützen auf Kreisebene und verteilt ihnen eine Stimme. Mit dem Gesetz Nr. 100 vom 19.06.1992 eröffnete sich die Schützenvereinigung Mühlhausen und Bad Langensalza. Ein wenig später schickte sich Stephan Thon, der Enthusiasmus und Engagement war, mit 84 Mitgliedern Zuschauer und 2330 Mitgliedern insgesamt mit der Unstrut-Hainich-Kreisgruppe 1992 im gleichen Jahr sehr gut aufgestellt.

Am Sonntag fand nach dem



Foto Heidi Zengerling